



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Strafanzeigen

Wer materielle Hilfe beansprucht, hat der zuständigen Sozialbehörde wahrheitsgetreu und vollständig Auskunft über die Lebenssituation zu erteilen. Dies gilt insbesondere auch für alle Einkommens- und Vermögenswerte im In- und Ausland. Im laufenden Jahr hat der Gemeinderat der Staatsanwaltschaft 6 Personen zur Anzeige gebracht, weil sie diese Pflicht nicht korrekt wahrgenommen und damit nicht gerechtfertigte Sozialhilfegelder bezogen haben. Zudem muss der entstandene Schaden zurückbezahlt werden.

Sicherstellung Betrieb der Wasserversorgung

Aufgrund der Pensionierung des langjährigen Brunnenmeisters und eines ausgetrockneten Stellenmarktes hat der Gemeinderat nach einer erfolglosen Stellenausschreibung Ende 2019 entschieden, dass die Betreuung der Wasserversorgung an einen professionellen Dienstleister auszulagern ist. Mitte Januar 2020 hat die Einwohnergemeindeversammlung eine solche Lösung jedoch abgelehnt.

Zwischenzeitlich hat der Brunnenmeister-Stellvertreter seine Anstellung gekündigt, um sich einer neuen Herausforderung anzunehmen. Um den Betrieb der Wasserversorgung trotzdem sicherzustellen und die gesetzlichen Vorgaben einzuhalten, hat der Gemeinderat gezwungenermassen die Regionalwerke AG Baden mit dem Unterhalt und dem Betrieb der Wasserversorgung beauftragt. Der Vertrag gilt vorerst für eine Dauer von sechs Monaten.

Zwischenzeitlich laufen weiterhin die Abklärungen zur nochmaligen Überprüfung der Organisation der Wasserversorgung. Dabei werden erneut die Varianten Inhouse mit Personalaufstockung, Zusammenarbeit mit Nachbargemeinden und Auslagerung vertieft untersucht. Sollte sich abzeichnen, dass nach wie vor kein Personal auf dem in diesem Bereich völlig ausgetrockneten Stellenmarkt verfügbar ist und auch mittels Vereinbarung mit Nachbargemeinden keine Lösung realisiert werden kann, muss der Einwohnergemeindeversammlung im Juni nochmals ein entsprechender Antrag zur Organisationsform der Wasserversorgung unterbreitet werden.

Baubewilligungen

sind erteilt worden an Room4U, Fruthwilen, für Neubau Lagerhalle, Industriestrasse 173a.

Termine

16. März, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus; 21. März:
Waldreinigungstag.

8957 Spreitenbach,
3. März 2020

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber